

# 挨拶から始まる眞



そして最近では、学校の先生方の中にも、挨拶をしない人（挨拶をしているつもりの人たちがいるのではないかと思うのです。「大きな声で」とまでは言いませんが、せめて相手に聞こえるくらいの声を出して挨拶をしても良いのではないかでしょうか？

たかが挨拶、ですが、その中には「相手には伝わらなくとも、自分で挨拶をしているから良い」という没コミュニケーション的な考え方があるんですね。相手とのコミュニケーションの第一歩は、やはり挨拶です。

但し、学校の先生というの  
は、生徒に成績をつけること  
が出来たり、それによつて卒  
業という資格を与えられる  
というような部分で、より一  
層高尚な立場にいると思う  
のです。そういう意味では、  
人として信頼の置ける存在  
でなければいけないのでは  
ないかと思います。

感じる今日この頃なの  
だが、こういう一言を聞  
くと、まだまだそういう  
大人も少なからずいる  
のかも知れない、と思え

たりする。子供たちに将来の職業やそういうふた質問をすると、あまり考えていないということが非常に多い。その原因として、身近な大人に魅力的な存在がいたいのではないか?といふことがある。プロ野球やサッカーの選手のような、遠い存在ではなく、近くにいるあこがれの存在、そんなものが自分の将来像に影響を与えることがなくなっているのではないか。以前も書いたと思うけれど、そういう魅力的な大人が1人でも多くいるような社会というものが、理想の社会なのかも知れない。

つかない。1件目のお店は、喜多八(きたはち)という居酒屋で、色々なものが出てきたのだが、出てきたものが何でも美味しかった。特に、煮付け関係は絶品のお店だった。その後は、連れて行ってくれた方がよく行くお店を連れ回されて、スナックみたいなところから、ショットバー、最後はロックを聴かせてくれるお店まで連れて行ってくれて、あっという間に時間が過ぎてしまった。結局、どこにどのお店があるのかは、全く分からないままなのだが…。いつかまた行くことがあったら、探訪してみたい街ではあった。

高円寺でおしゃれな  
名入れ雑貨  
作ってみませんか?

し  
わ  
南

オススメは  
「純けい」！  
しっかりとした  
鳥の旨味が  
堪りません！



秋吉 中野店 TEL. 03-3385-0071  
〒164-0001 東京都中野区中野5-54-3 藤田ビル1F  
営業時間：平日17時～23:30時 祝日17時～23:00時  
日曜日（日曜が祝日の場合は営業）

「これって常識?? | 答えは自分で調べよう!»